

BOLETÍN DE PRENSA No. 492 ->>

En emotivas ceremonias recibieron reconocimiento por ser los mejores promedios de su carrera, aproximadamente 500 alumnos del Centro de Ciencias Básicas, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En representación del rector, maestro Mario Andrade Cervantes, quien por motivos de agenda respecto al Campus Sur no pudo asistir, el Dr. Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA, señaló que este evento es muy importante para la Universidad, ya que se reconoce el enorme esfuerzo que los estudiantes realizan al aprovechar todas las enseñanzas que les brindan sus profesores y se ve reflejado en el excelente promedio obtenido en el semestre enero-junio del 2011.

Destacó que estos jóvenes “son los fieles representantes del esfuerzo, la constancia y la inteligencia, representan lo mejor que tiene la Universidad”. Añadió que en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se considera que el capital humano que investiga, enseña y aprende es el motor del desarrollo de México.

Por su parte la maestra Martha Cristina González Díaz, Decana del Centro de Ciencias Básicas, externó el orgullo de contar con alumnos tan destacados, y más en las carreras que exigen mucha entrega y constancia para lograr obtener promedio de va de 9 al 10.

Cabe destacar que la entrega de constancias a los mejores promedios las recibieron alumnos de las ingenierías en Biología, Biotecnología, Demografía Estadística, Electrónica, Computación Inteligente, Industrial Estadístico, así como las licenciaturas en Análisis Químico Biológicos, Ciencias Ambientales, Matemáticas Aplicadas y Bioinformática.